

Educación recupera el 'Bertsolarismo en la escuela'

DN Pamplona

Más de mil alumnos de 5º y 6º de Primaria de 40 centros participarán hasta el 22 de diciembre en el programa 'Bertsolarismo en la escuela', recuperado tras dos años de suspensión por el departamento de Educación para el refuerzo de la expresión oral y el bertso.

El objetivo del programa es "incrementar las capacidades comunicativas, especialmente la expresión oral, incluyendo los usos espontáneos de la lengua", ya que el bertso fomenta en el alumnado la "confianza y seguridad en sí mismo haciéndole ver que puede mejorar su comunicación y reforzar su fluidez verbal".

El programa se realiza con la asociación de bertsolaris Nafarroako Bertsozale Elkartea, a través de un contrato de asistencia técnica en la cantidad de 20.000 euros para este primer trimestre del curso.